

sujet du contrat de la John McDougall Caledonian Iron Works Co. pour système de pompage électrique à l'Avenue Papineau, déclarant que les 16 semaines de délai pour la complétion de cet ouvrage sont expirées le 20 mars courant et qu'il les a notifiés qu'ils n'avaient pas rempli leur contrat et étaient sujet à la pénalité de \$10 par jour à partir du 20 mars. Ils sont actuellement à installer les diverses parties de la pompe qui ne sera pas prête à fonctionner avant plusieurs jours.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à garder le dépôt de \$1,000 actuellement entre les mains de la Cité, pour satisfaire à la clause qui concerne la pénalité et à payer 50 pour cent du coût du contrat, soit \$3,858.

10.—Soumis les résultats d'examen des médecins aspirants à la position laissée vacante par le départ du docteur Desmarais, Médecin Inspecteur des Ecoles.

Le Bureau procède à l'ouverture des enveloppes qui contiennent les noms des candidats et les noms suivants correspondant aux pseudonymes dont sont signés les examens.

Achille.—Docteur A. A. Audet.
 Ajax.—Docteur J. E. Racicot.
 Hygiène.—Docteur Asselin.
 Alice.—Docteur Pietro Delvecchio.
 Vade Mecum.—Docteur George Galbottley.
 Max.—Docteur Winfrey.
 Aspirant.—Docteur J. L. D. Masson.
 Climax.—Docteur J. J. Heagerty.
 Jean Dohan.—Docteur Robert Saint-Jacques.
 Mentor.—Docteur T. A. Robillard.
 Finis Coronat Opus.—Docteur Pilon.
 Adjutor.—Docteur Charette.
 Christophe.—Docteur R. Gagné.
 Labor et Constantia.—Docteur Adéard Corsin.
 Sarto.—Docteur Deschatelets.
 Le Trèfle.—Docteur A. A. Dufresne.
 Vanadine.—Docteur Lafleur.
 Montréal.—Docteur Bastien.
 David.—Docteur J. O. Robillard.

Les résultats de ces examens sont déposés sur la table.

11.—Résolu: De prier Maître Bisailon de produire au Bureau, le plus tôt possible, une liste complète des expropriations qui restent à faire, en vertu des résolutions du Conseil de la ci-devant Ville de Saint-Louis.

Adjournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Assemblée du 25 mars 1911, a.m.

Sont présents: M. Dupuis, président, MM. Wanklyn et Ainey.

1.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 18 mars 1910, au sujet du sinistre de Campbellton.

Conformément à ladite résolution et à l'article 42 des amendements à la charte de 1911, qui se lit comme suit:

"La résolution du Conseil de Ville, adoptée le 18 août 1910, concernant la souscription d'une somme de \$5,000 en faveur des sinistrés de Campbellton, est ratifiée et confirmée", il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme de \$5,000 soit payée en conséquence

2.—Soumise une réquisition (No 7) du Surintendant des Impressions et de la Papeterie soumettant une liste de travaux d'impression requis pour différents départements. Approuvée.

3.—Le Bureau prend en considération la question de l'établissement d'un parc dans le quartier Mont-Royal, et spécialement l'option de M. le notaire E. Prud'homme, offrant de céder sa propriété sise et située sur la rue Gatineau et mesurant cent pieds de profondeur, et formant une superficie de dix mille pieds, mesure anglaise, moyennant cinq mille (\$5,000) dollars.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que l'offre de M. Prud'homme soit acceptée avec la condition que le terrain ainsi vendu sera exclusivement réservé comme parc public et entretenu par la ville.

4.—Le Bureau prend de nouveau en considération l'offre de l'Ecole Technique de mettre à la disposition de la

Resolved: To lay said report before the Council, the same containing the information asked for.

9.—Submitted a report from the Superintendent of Water Works, in connection with the contract of the John McDougall Caledonian Iron Works Co. for the erection of an electric pump on Papineau Ave., stating that the 16 weeks delay for the completion of the works expired on the 20th March inst. and that he had notified the said Company that they were liable to the penalty of \$10 per diem from the 20th March owing to their failure to carry out their contract within the above delay, the company being now engaged in installing the different parts of the pump, which will not be ready for operation before several days.

Resolved: To authorize the City Treasurer to retain the deposit of \$1,000 now in the hands of the City as a guarantee for the payment of the penalty incurred, and to pay 50 per cent of the amount of the contract, to wit \$3,858.

10.—Submitted the result of the examination of candidates for the position of Medical School Inspector, which has become vacant through the departure of Dr. Desmarais.

The Board proceeded to open the envelopes containing the names of the candidates and the pseudonyms used by them, namely:—

Achille.—Dr. A. A. Audet.
 Ajax.—Dr. J. E. Racicot.
 Hygiène.—Dr. Asselin.
 Alice.—Dr. Pietro Delvecchio.
 Vade Mecum.—Dr. George Galbottley.
 Max.—Dr. Winfrey.
 Aspirant.—Dr. J. L. D. Masson.
 Climax.—Dr. J. J. Heagerty.
 Jean Dohan.—Dr. Robert St-Jacques.
 Mentor.—Dr. T. A. Robillard.
 Finis Coronat Opus.—Dr. Pilon.
 Adjutor.—Dr. Charette.
 Christophe.—Dr. R. Gagné.
 Labor & Constantia.—Dr. Adéard Corsin.
 Sarto.—Dr. Deschatelets.
 Le Trèfle.—Dr. A. A. Dufresne.
 Vanadine.—Dr. Lafleur.
 Montreal.—Dr. Bastien.
 David.—Dr. J. O. Robillard.

The results of the examination were laid on the table.

11.—Resolved: To request Mr. Bisailon, Barrister, to lay before the Board a complete list of the balance of the expropriations which are to be effected in virtue of the resolutions of the Council of the former Town of St. Louis.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
 Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 25th March, 1911, a.m.

Present: Messrs Dupuis, Wanklyn and Ainey.
 Mr. Dupuis in the Chair.

1.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the City Council held on the 18th March, 1910, in connection with the fire at Campbellton.

In view of the said resolution and of Article 42 of the recent amendments to the Charter, which reads as follows:—

"The resolution of the City Council adopted on the 18th August, 1910, concerning the subscription of a sum of \$5,000 in favor of the sufferers by fire at Campbellton, is ratified and confirmed".

It was

Resolved: To report to Council, recommending that said sum of \$5000 be paid.

2.—Submitted a requisition (No 7) from the Superintendent of Printing and Stationery for Printing required for different departments.

Resolved: To approve the same.

3.—The Board considered the question of the establishment of a park in Mount Royal ward and especially the offer from Mr. E. Prud'homme, N.P., to cede to the City his property situated on Gatineau street, measuring 100 ft. in depth and having an area of 10,000 ft. English